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日本語
に ほ ん ご

には、同
おな

じ発音
はつおん

ですが、違
ちが

う意
い

味
み

の言
こと

葉
ば

がたくさんあります。漢字
か ん じ

やカタカナ

で書
か

くと、すぐわかります。でも、ひらがなだけでは少
すこ

しわかりにくいです。練習
れんしゅう

しまし

ょう！ 

Q1：しけん（test） 

①じけん ②けんこう ③けいけん ④ぼうけん 

 

Q2：さんばん（No.3）  

①さんか ②やまださん ③ふじさん ④さんかっけい 

 

Q3：しんぱい（worry） 

①じしん ②しんぞう ③しんじます ④しんごうき 

 

Q4：すいようび（Ｗｅｄｎｅｓｄａｙ） 

①すいか ②すいます ③すいちゅう ④すいみん 

 

Q5：きせつ（season） 

①せつない ②せつめいします ③かんせつつう ④しせつ  


